
Voeux de la DGA le mardi 16 Janvier 2024 

	 Chers toutes et tous,


	 En tant que président de l’ASL, j’ai représenté tous les levantins (lotis et hors lotis) 
lors de la cérémonie des voeux de la DGA.

Accueilli par Mme l’ingénieure générale, directrice du site, j’ai pu rencontrer notamment: 
Francis Roux (1er adjoint de la mairie de Hyères), et le sous-directeur du Parc National de 
Port-Cros. 


	 Au chef de cabinet de Mme l’ingénieure générale de la base, il a été présenté les 
différents sujets d’actualité concernant la partie civile: 


-Prolifération des sangliers: 
La DGA, le parc national de port-Cros, Porquerolles, la mairie de Hyères,  et l’ASL sont 
confrontés au même problème de prolifération importante des sangliers. Les actions 
locales et isolées ne permettant pas de résoudre ce problème, seules des actions 
coordonnées permettront de limiter autant que possible ce fléau… Il est donc nécessaire 
de mutualiser et coordonner les actions. 

C’est pourquoi il a été proposé aux autorités militaires une réunion sur la partie civile de 
l’ile pour aborder les moyens d’action communs.


-Demande d’une AOT spécifique sur le domaine du château d’eau: 

Le projet de l’ASL est d’implanter des réserves d’eau à proximité  du château d’eau (dont 
l’état est propriétaire). Pour cela une demande d’AOT est nécessaire auprès des services. 
Ce point a été discuté avec les interlocuteurs.


-l’AOT du chemin de ronde a été renouvelé pour 5ans. 
(chemin dans la réserve qui longe le grillage nous séparant de la DGA)


	 J’ai  invité officiellement les représentants de la DGA à venir sur la partie civile de 
l’ile, pour échanger et mettre en place des moyens coordonnés pour toutes les 
problématiques évoquées. 


	 Au nom de tous les levantins, je souhaite remercier les autorités militaires de 
l’accueil chaleureux qui m’a été réservé lors de cette cérémonie des voeux. 


	 Bien à vous, 


	 Jacques OLLIVE, 

	 Président de l’ASL


